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Николай ПЕЧЕРСКИЙ, Предсе-
датель Совета местного отделе-
ния партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Марксовском муниципаль-
ном районе, депутат Собрания 
Марксовского муниципально-
го района, кандидат в депутаты 
Государственной Думы:

– Никакого массового выхода чле-
нов партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в нашем районе нет. В послед-
нее время шел плановый переучет 
членов нашей партии, сверка доку-
ментов, в связи с предстоящей заме-
ной партийных билетов.

Сегодня наша местная партий-
ная организация насчитывает около 
800 человек и является сплоченной, 
дееспособной и целеустремлен-
ной политической силой, с которой 
вынуждены считаться как власть, так 
и наши оппоненты.

Особо хочу подчеркнуть, что 
уже несколько месяцев в Марк-
се наблюдается «подрывная» дея-
тельность со стороны руководите-
лей ряда бюджетных организаций, 
которые оказывают противозакон-
ное давление на своих подчиненных-
справедливороссов, с требованием 
их выхода из нашей партии.

Есть и заблуждающиеся люди, кто 
покидает партию СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ под влиянием тех, кто сам 
находится в наших рядах, но при этом 
активно сотрудничает с партией вла-
сти, проводит работу, направленную 
на дискредитацию нашей партии и 
дестабилизацию внутрипартийной 
обстановки. Подобная позиция и дея-
тельность этих людей получила прин-
ципиальную оценку на одном из засе-
даний Совета местного отделения, 
заседании Совета и конференции 

регионального отделения партии, но, 
судя по всему, должных выводов для 
себя они не сделали.

Я считаю, пусть нас – справедливо-
россов – станет меньше, но это будут 
люди, искренне разделяющие бла-
городные цели и Программу партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, соблюда-
ющие ее Устав, готовые отстаивать 
свои взгляды на любом уровне и про-
тивостоять различным нападкам.

Токтар САРСЕНГАЛИЕВ, член 
Совета местного отделения пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Марксовском муниципальном 
районе, депутат Собрания Марк-
совского муниципального райо-
на, кандидат в депутаты Государ-
ственной Думы:

– Скажу так, в последнее время 
некоторые люди выходят из рядов 
нашей партии. Но это не носит мас-
сового характера. Просто кое-кто 
пытается выдать желаемое за дей-
ствительное. И мы прекрасно знаем, 
кто именно. К сожалению, поми-
мо собственных «троянских лоша-
док» активную роль в этом процессе 
стал играть так называемый админи-
стративный ресурс. Среди тех, кто в 
последнее время подает заявление 
о выходе из нашей партии, в основ-
ном работники бюджетной сферы – 
учреждений культуры, образования, 
детских садов. Мы прекрасно пони-
маем, что на них оказывается давле-
ние со стороны руководителей, боль-
шинство из которых является члена-
ми, сторонниками либо подневоль-
ными партии власти. Я бы назвал 
таких руководителей одержимыми, 
потому что есть примеры другого, 
достойного поведения руководите-
лей, которые не позволяют незакон-
но давить на себя, на своих подчи-
ненных, не разделяя людей по пар-
тийному признаку.

Лично я не вижу трагедии в выходе 
из партии некоторых ее членов. Это 
их право, их выбор. Но реалии тако-
вы, что постоянно идет и обновле-
ние, приток новых сил в наши пар-
тийные ряды. К примеру, только 
за последнее время мы приняли в 
члены партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ 20 человек различного социаль-
ного статуса и возраста и этот про-
цесс продолжается. На ближайших 
заседаниях Совета местного отде-
ления будут рассмотрены еще более 
30 поданных заявлений о вступлении 
в ряды нашей партии.

Действия партии власти отталки-
вают от нее многих простых граждан, 
которые видят защиту своих интере-
сов в партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ. А с теми, кто оказался в ней 
случайно, либо по каким-то корыст-
ным интересам, не желает прини-
мать активного участия в практиче-
ской работе – нам не по пути.

Любовь ЧУГУНОВА, член Сове-
та местного отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Марк-
совском муниципальном районе:

– В настоящее время я участвую в 
сверке партийных учетных докумен-
тов, лично общаюсь с теми людьми, 
кто остается или выходит из нашей 
партии, с теми, кто хочет в нее всту-
пить. Поэтому слухи о массовом 
выходе из рядов нашей районной 
партийной организации расцениваю 
как провокацию со стороны хорошо 
известных нам лиц, а также наших 
политических оппонентов.

Мне известны случаи, как говорит-
ся из первых уст, когда руководите-
ли бюджетных организаций вызы-
вали в кабинет своих подчиненных, 
являющихся членами партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, и предлагали 
написать заявления о выходе из ее 
рядов. Кто-то вынужден был пойти 
на такой шаг, а кто-то, проявив харак-
тер и гражданское мужество, отверг 
подобные противозаконные требо-
вания. Например, так поступила учи-
тельница одной из школ Маркса.

За неделю работы по сверке доку-
ментов у меня было всего три случая 
по заявлениям о выходе из партии, 
но при этом четыре – о вступлении 
в ее ряды. Среди последних – мать с 
сыном, молодая девушка-бухгалтер 
и замужняя женщина, работающая в 
строительной организации.

Распространение ложных слухов 
о массовом выходе людей из нашей 
районной партийной организации, 
грубое давление на них со стороны 
непосредственных руководителей я 
расцениваю как слабость позиции 
правящей партии, пытающейся с 
помощью грубого административ-
ного давления расправиться со сво-
ими политическими оппонентами, 
не находя аргументированных при-
меров своей собственной полити-
ческой состоятельности. Но спра-
ведливость обязательно восторже-
ствует!

Андрей СТЕПАНОВ

Недавно в местных Советах регионального отделения 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ завершилась плановая 
работа по сверке состава партии и идет подготовка к 
обмену партийных документов. В рамках этого процесса 
происходит естественный процесс упорядочивания 
партийных рядов, в связи с выбытием людей за пределы 
района и области на другое место жительство, чаще всего 
из-за поиска работы. Есть и те, кто покидает партию 
осознанно, руководствуясь личными мотивами, но таких 
меньшинство. Вместе с тем, в последнее время в Марксовском 
районе некие силы упорно распространяют слухи о якобы 
массовом выходе справедливороссов из рядов партии. 
Своим мнением по этому поводу делятся некоторые 
члены Совета местного отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Марксовском муниципальном районе.



 Все эти годы, особенно нынеш-
ний, был  периодом активной рабо-
ты для марксовских эсеров.  Мы 
встретились с Николаем Алексан-
дровичем и побеседовали о том, 
как сегодня обстоят  дела у местно-
го отделения справедливороссов и 
с какими  проблемами им приходит-
ся сталкиваться.

«За это время членами нашей 
районной партийной организа-
ции, в которой сегодня насчитыва-
ется около 800 человек, продела-
на большая и кропотливая работа, 
– сообщил  Н.А.Печерский. –  Нас, 
как политическую силу, в районе 
стали уважать и считаться с нашим 
мнением. Многие положительные  
начинания администрации горо-
да и района мы поддерживаем, но 
есть и такие,  с которыми  катего-
рически не согласны. Тем не менее, 
это не мешает нам активно взаи-
модействовать с представителями 
органов местного самоуправления, 
по возможности совместно решать 
наболевшие проблемы жителей 
города и района. 

Есть у нас уже и сложившие-
ся традиции. Так, в течение всего 
времени существования местно-
го отделения  партии мы постоян-
но проводим Первомайскую демон-
страцию, с последующей маёвкой 
наших активных сторонников. Это 
сплачивает людей, помогает выяв-
лять новые проблемы и способы их 
решения». 

Одной из приоритетных задач 
местных справедливороссов, отме-
тил Н.А.Печерский, является спо-
собствование развитию в Марксов-
ском районе спорта и здорового 
образа жизни, привлечение к этому 
процессу широкого круга моло-

дежи.  Ежегодно  эсеры проводят 
6-7 турниров в городе по дворово-
му футболу. Победители награжда-
ются грамотами и ценными подар-
ками.  Часто выступают  в роли 
спонсоров спортивных мероприя-
тий. Также в этом году эсеры были 
учредителями призов и подарков в 
Марксовском конкурсе авторской 
песни «Пою тебе, мой край родной». 

При помощи депутатов-справед-
ливороссов Саратовской област-
ной Думы, отметил Н.А.Печерский,  
оказывается посильная  материаль-
ная  помощь нуждающимся жите-
лям, а также  школам, детским садам 
города и района. 

Осуществляется активное вза-
имодействие эсеров с местными 
Советом ветеранов  и обществом 
инвалидов. «Мы, например, помо-
гаем осуществлять ветеранам и 
инвалидам подписку на районную 
газету «Воложка», – говорит Нико-
лай Печерский. – Но, к сожалению, 
руководство ее редакции умалчи-
вает о деятельности нашей пар-
тии, что не лучшим образом отра-
жается на самом издании. Прежде 
всего, они  теряют подписчиков, а 
это немалая доля и наших сторон-
ников, которые видят,  что пресса, 
которая должна объективно отра-
жать действительность, рассказы-
вать жителям района о многооб-
разии той же политической жизни, 
отдает предпочтение лишь партии 
власти. Считаю, что такое отноше-
ние является неуважением к своим 
читателям, состоящих в различ-
ных политических партиях и обще-
ственных организациях, но одина-
ково формирующих муниципаль-
ный бюджет  за счет своих налогов, 
часть из которых идет на содержа-

ние редакции районной газеты. Тем 
не менее,  в народе говорят – если 
о нас не пишут, значит, чувствуют в 
нас силу! А это, согласитесь, чего-то 
да стоит!». 

По мнению Николая Александро-
вича, в последнее время появи-
лись признаки того,  что местное 
отделение партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ пытаются расколоть  
и ослабить перед приближающими-
ся выборами  бывшие его члены, а 
также некоторые «перевёртыши». 
Формально они числятся в рядах 
эсеров, а фактически вступили в 
Общероссийский народный фронт 
и всячески поддерживают линию 
партии власти, внося смуту и осу-
ществляя подрывную деятельность 
внутри местного отделения пар-
тии справедливороссов.  «Конеч-
но, такие ситуации нас не красят, 
как политическую силу, но люди 
есть люди и подобные конфликты, к 
сожалению, имеют место быть», – с 
горечью констатирует Н.Печерский.

Помимо внутренних текущих дел, 
достижений, планов  у марксовских 
справедливороссов есть и про-
блемы, которые заставляют заду-
мываться о том, что нас всех ждёт 
в будущем. К примеру, бедствен-
ное  состояние школ в сёлах райо-
на. Причем эта проблема сегодня 
актуальна как никогда. Еще недав-
но сельские школы имели огром-
ный авторитет, на них возлагалась 
ответственная миссия по воспита-
нию грамотных людей, которые впо-
следствии приносили пользу стра-
не, поднимая сельское хозяйство, 
без которого невозможно предста-
вить ни одно развитое государство. 

Н.Печерский отметил, что в фев-
рале 2010 года Правительство Рос-
сии утвердило программу «Наша 
новая школа», вокруг которой под-
нято много пропагандистской 
шумихи представителями партии 
власти.  Утверждается, что этот 
документ призван изменить облик 
российских школ. Но создается 
такое впечатление, сказал Нико-
лай Александрович, что чиновники 

совершенно забыли опыт предыду-
щих лет, и своими руками решили 
полностью уничтожить образова-
ние на селе, а значит, дать еще один 
толчок к миграции сельского насе-
ления в город. 

«Массовое закрытие сель-
ских школ по всей России, в 
том числе в Саратовской обла-
сти, Марксовском муниципаль-
ном районе,  поистине привело к 
культурно-образовательному кол-
лапсу на селе, – с горечью гово-
рит Н.Печерский, пригласив меня к 
своему компьютеру, и демонстри-
руя целый ряд фотографий разру-
шающихся, либо вовсе закрытых 
из-за непригодности зданий сель-
ских школ Марксовского района. – 
Согласно официальной статисти-
ке, только за последние десять лет 
количество сельских школ сократи-
лось на 15 процентов, и цифра эта, 
надо полагать,  будет увеличивать-
ся год от года, так как сегодня прак-
тически любую из них можно обви-
нить в неэффективности, а значит, 
и закрыть на вполне законных осно-
ваниях. Обещанное перепрофили-
рование сельских школ в современ-
ные центры, которые должны гото-
вить детей из глубинки по специ-
ально разработанным стандартам, 
оказалось очередным мыльным 
пузырем. На месте закрытых школ 
не появилось ровным счетом ниче-
го, а сельские учителя, прошедшие 
переподготовку, в лучшем случае 
смогли найти место в городе».

Резюмируя итоги нашей беседы, 
Николай Александрович Печерский 
сказал: «Проблем сегодня у людей 
много.  Только объединив усилия мы 
сообща сможем кардинально что-
то изменить к лучшему, поставить 
заслон чиновничьему беспреде-
лу, коррупции, массовому обнища-
нию народа, политическому заси-
лью одной партии власти. Не нужно 
бояться того, что мы хотим хоро-
шей, справедливой  жизни для себя 
и наших детей, но, как показывает 
практика, за это надо бороться!» 

Сергей БЕЛЬСКИЙ

2 НЕТ – БЕДНОСТИ!    НЕТ – ПРОИЗВОЛУ!    ДАДА – СПРАВЕДЛИВОСТИ!

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯСПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  №№  11  В   ИЗБИРАТЕЛЬНОМ БЮЛЛЕТЕНЕВ   ИЗБИРАТЕЛЬНОМ БЮЛЛЕТЕНЕ

В офисе местного отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
всегда много посетителей

В таком или примерно таком же плачевном состоянии как школа с. Бобово 
находятся сегодня многие сельские школы Марксовского района

Ïÿòü ëåò â áîðüáå 
çà ÑÏÐÀÂÅÄËÈÂÎÑÒÜ

Как известно, 28 октября 2011 года Политическая партия 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  отметила свое пятилетие. Составной 
частью четырехсоттысячного отряда справедливороссов 
является местное отделение партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Марксовском муниципальном районе, которым 
бессменно руководит Николай Александрович Печерский. 
Его уважают за профессионализм и чуткое отношение к 
людям, поэтому в марте текущего года народ избрал его 
депутатом Собрания Марксовского муниципального района, 
а товарищи по партии избрали его делегатом VI Съезда 
СР и выдвинули кандидатом в депутаты Государственной 
Думы VI созыва на предстоящих 4 декабря выборах.   



Так, с июня 2010 года по настоящее 
время в центре г. Маркса, на улице 
им.Карла Либкнехта, закрыт детский 
сад №10. Около 100 детишек распре-
делили по другим и без того пере-
полненным детсадам города. 

– Ремонт этого важного социаль-
ного объекта ведется за счет муни-
ципального бюджета, – сообщил 

депутат Собрания Марксовского 
муниципального района от партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, кандидат 
в депутаты Государственной Думы 
Токтар Аянбаевич Сарсенгалиев. – 
Отремонтирована кровля, осущест-
влена наружная стяжка стен, оста-
лось сделать внутреннюю отделку 
помещения. Но примерно 1,5 млн. 
рублей в бюджете муниципального 
района на эти цели вот уже второй 
год найти не удается. Лично я, как 
депутат, на всех заседаниях комис-
сий, районного Собрания настаи-
ваю, чтобы такие объекты как этот 
были профинансированы своевре-
менно и в полном объеме. 

Такую же тревогу у депутата-
справедливоросса вызывает и 
законсервированное почти два года 
строительство нового детского сада 
на 120 мест.

В 2009 году аукцион на строитель-
ство данного объекта выиграло ООО 
«ТСУ Энгельсстрой». Всего на воз-

ведение этого детского садика из 
областного бюджета, на условиях 
софинансирования с муниципали-
тетом, планировалось выделить 70 
млн. рублей и освоить их в три этапа. 
Денег хватило только на первый 
этап. В 2009 году был заложен фун-
дамент, истрачено 2,5 млн. рублей, 
на том строительство и затормози-
лось. В прошлом и нынешнем году 
сюда не было направлено ни копей-
ки. Зато разговоров о возобновле-
нии строительства столь важного 
социального объекта было и остает-
ся предостаточно. 

– Меня удивляет позиция руковод-
ства области, – говорит Токтар Сарсен-
галиев. – На какие только «сверхваж-
ные» цели Правительство области и 
депутаты областной Думы не изыски-
вают бюджетные средства! А вот для 
строительства детских садов, в том 
числе в городе Марксе денег в бюд-
жете, видите ли, не хватает. Не верю! 
При желании, думаю, найти эти день-

ги можно. Поэтому недавно мы с дру-
гим депутатом-справедливороссом 
районного Собрания Н.А.Печерским, 
направили совместный депутатский 
запрос по этому поводу губернато-
ру области Павлу Ипатову и предсе-
дателю Саратовской областной Думы, 
лидеру региональных единороссов 
Валерию Радаеву. Ждем ответа и кон-
кретных дел.

Владислав МОСКАЛЁВ

Накануне их визита в Марксе про-
шел дождь, который превратил эти 
и многие другие не обустроенные 
дворы и подъездные пути к домам 
в сплошное месиво. Обстановка в 
штаб-квартире местных справед-
ливороссов была накаленной.

Нина Яковлевна Смолина и 
Любовь Владимировна Никулки-
на из 120-ти квартирного дома № 
43 в очередной раз демонстрируют 
депутату и его помощнице целую 
кипу заявлений, жалоб, претензий 
жильцов этого дома в различные 
инстанции на бездействие управ-
ляющей компании ООО «Строй-
комсервис – Плюс» во главе с 
С.И.Черевко. Дело в том, что полуа-
варийная малосемейка давно нуж-
дается в капитальном ремонте: 
течет кое-как залатанная крыша, 
трескаются стены, рушится фун-
дамент, в ужасающем состоянии 
подъезды, полы, подвальное поме-
щение с коммуникациями, из кра-
нов бежит подозрительно желтая 
питьевая вода и прочее.

– Ну, кто же услышит крик моей 
души? – эмоционально вопроша-
ла Н.Смолина. – Сколько комиссий 
и чиновников разного ранга у нас 
побывало! Вот, например, глава 
Марксовского района Ю.М. Моисе-
ев лично обещал, что капитальный 
ремонт нашего дома будет сделан 
летом 2011 года. Он же дважды в 
этом году обещал организовать 

ремонт дворовой территории и 
подъезды к дому. Уже заканчивает-
ся осень, а мы все сидим, как гово-
рится, у разбитого корыта. Да что 
Моисеев, вот официальные бума-
ги, согласно которым сам губер-
натор области Ипатов якобы «дер-
жит на контроле» нашу проблему. 
Но видимо как-то не так «держит». А 
ведь оба этих высокопоставленных 
чиновника – члены партии «Единая 
Россия». Вот и верь после этого их 
«реальным делам»…

Жители 170-ти квартирного дома 
№ 39 Любовь Васильевна Коваль, 
Светлана Григорьевна Усова, Зоя 
Алексеевна Решетникова, Вален-
тина Дмитриевна Шуркаева приш-
ли к депутату-справедливороссу 
примерно с теми же проблема-
ми: течет крыша, неиспрвны под-
вальные коммуникации, по сте-
нам пошли трещины, обваливается 
цоколь, в 9 из 12 подъездах капи-
тальный ремонт не делался более 
23-х лет, та же некачественная 
питьевая вода, необустроенная 
дворовая территория, подъездные 
пути к дому и другое.

– Наш микрорайон в народе назы-
вают «Простоквашино», потому что 
после дождя мы пробираемся до 
своего жилья и от него на рабо-
ту по неимоверной грязи, – всту-

пает в разговор старшая по этому 
дому Любовь Васильевна Коваль. – 
У нас та же управляющая компания 
и те же отписки от всевозможных 
чиновников, много обещающих, 
но мало делающих конкретных 
дел для простых граждан. Напри-
мер, заместитель главы админи-
страции города Маркса по ЖКХ 
Д.Н.Романов еще в марте текущего 
года обещал нам решить проблему 
по ремонту трещин стен – между 
третьим и четвертым подъездами, 
а также от крыши вниз между девя-
тым и десятым подъездами. Може-
те сами убедиться: вопрос реаль-
но не решен, а видимо для отво-
да глаз одну трещину просто слег-
ка заштукатурили, вместо монтажа 
капитальной стяжки. Когда я обра-
тилась от имени жителей дома к 
главе муниципального образова-
ния города Маркса А.В.Шаталину 
с жалобой на нашу управляющую 
компанию, он лишь ограничился 
советом перейти в другую управ-
ляющую компанию. Но разве это 
выход? Ведь все эти УК ведут себя 
по отношению к собственникам 
квартир практически одинаково, то 
есть – наплевательски, и никто их 
за это строго не спрашивает. Хотя 
совсем недавно по телевидению 
президент страны Д.А.Медведев 

заявил, что контроль и спрос с 
управляющих компаний со стороны 
властей всех уровней, правоохра-
нительных органов и прокурату-
ры должен ужесточиться. А партия 
«Единая Россия», в которой состо-
ят или числятся многие чиновни-
ки, должна будто бы возглавить эту 
работу. Что касается наших мест-
ных чиновников-единороссов, то, 
на мой взгляд, они не слишком-то 
спешат исполнять установку свое-
го нового партийного лидера.

Николай Александрович Печер-
ский, врач по специальности, вни-
мательно и терпеливо выслуши-
вал всех пришедших к нему людей, 
разъяснял, давал советы, инфор-
мировал о своих последних дей-
ствиях по решению их проблем, 
естественно, в рамках своих пол-
номочий. Кого-то просто мораль-
но поддерживал, ведь загнанные 
от бытовых неурядиц люди редко 
имеют возможность излить свою 
душу какому-нибудь чиновнику или 
депутату. В исполнительных орга-
нах власти зачастую от «жалобщи-
ков» отмахиваются как от назой-
ливых мух: не мешайте, мол, рабо-
тать, и без вас дел хватает…

– Огорчает то, что чаще всего 
чиновники попросту гоняют людей 
с их проблемами по замкнутому 
кругу, – сетует Н.А.Печерский. – 
Что говорить о «простых» людях, 
если мне как депутату, пытающе-
муся отстоять интересы избира-
телей, да и просто обратившихся 
за помощью граждан, зачастую те, 
кто должен решать вопросы, тоже 
пишут банальные отписки. Но я не 
намерен сдаваться! Для решения 
тех же коммунальных проблем, в 
том числе, которые поднимались 
сегодня посетителями, я намерен 
использовать весь доступный для 
депутата «арсенал»: депутатские 
запросы, выступления на заседа-
ниях комиссий и самого Собра-
ния Марксовского муниципаль-
ного района, оказание практиче-
ской помощи по самоорганизации 
граждан, в целях коллективного 
отстаивания своих конституцион-
ных прав. Уверен, объединив свои 
усилия, мы рано или поздно сооб-
ща построим справедливую Рос-
сию!

Михаил РОСОШАНОВ

3ВЕРНЁМ  СПРАВЕДЛИВОСТЬ  В  ЖКХ!
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Ðåìîíò è ñòðîèòåëüñòâî äåòñàäîâ íå â ïðèîðèòåòå?

Одна из стен дома №43 пр.Строителей

В один из октябрьских 
дней, без всякого 
«графика», к депутату 
Собрания Марксовского 
муниципального района, 
Председателю Совета 
местного отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
Николаю Печерскому 
пришли за помощью жильцы 
двух многоквартирных 
домов №№39 и 43 по 
проспекту Строителей.

В Марксовском 
муниципальном районе, как и 
по всей области, остро стоит 
вопрос с детскими садами. 
Мест в них катастрофически 
не хватает, только в городе 
Марксе в очереди на детский 
сад стоят более 300 детей. 
При этом ремонт одного 
из детсадов затягивается, 
а строительство нового 
здания другого перешло 
в разряд долгостроя.
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Ринат УТИГАЛИЕВ, сотрудник 
охранной организации: 

– СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
единственная на сегодняшний 
день политическая партия, на мой 
взгляд, которая реально делает 
то, что говорит. Если бы она имела 
гораздо больше своих предста-
вителей в Госдуме, региональном 
парламенте, представительных 
органах местного самоуправления, 
да и в чиновничьей среде, уверен, 
такого разгула коррупции, нище-
ты и прочих бед у нас бы не было. 
Я полностью разделяю и поддер-
живаю программные и уставные 
цели, политические взгляды пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, поэ-
тому и вступил в ее ряды. Здесь я 
свободно могу высказывать свою 
гражданскую позицию, участво-
вать в общественной жизни стра-
ны, города, района делать что-
то полезное для людей, которые 
давно устали от пустых чиновни-
чьих обещаний и несправедливо-
сти.

Любовь КОВАЛЬ, офисменед-
жер:

– В партию СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ я вступила потому, что 
считаю – мы, граждане своей стра-
ны, должны быть услышаны власть 
предержащими. 

Раньше я была убеждена в том, 
что партия «Единая Россия» сдела-
ет все, чтобы мы жили в условиях 
отвечающих  элементарным чело-
веческим нормам, но этого не слу-
чилось. Многие замечательные 
проекты, которые нам «рисовали» 
высокие и рангом пониже пред-
ставители партии власти остаются 
лишь на уровне обещаний и слов. В 
реальности большинство людей не 
живёт, а выживает на грани нищеты.

Уверена, что партия СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ это та сила, кото-
рая может объединить и сконцен-
трировать усилия народа на модер-
низацию страны, не на словах, а на 
деле повысить, наконец-то, благо-
состояние основной массы росси-
ян.  

Сергей ШАПШАЛОВ, журна-
лист: 

– В партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ состою  с момента ее 
организации. За это время убе-
дился в том, что СР – это пар-
тия, отвечающая интересам про-
стых граждан. Здесь находятся те 
люди, которые любят свою стра-
ну и  для которых мнение обычных 
граждан является приоритетом в 
формировании своей политиче-
ской позиции. Именно у этой пар-
тии есть четкая Программа дей-
ствия, структура, мощь и интерес 
к простым людям, которые про-
живают в нашей стране.  

Считаю, что сегодня партия «Еди-
ная Россия» исчерпала свой поли-
тический ресурс,  а также потеря-
ла доверие большинства наших 
граждан. Мы видим, что известные 
люди, некогда вступившие в «Еди-
ную Россию»,  разочаровавшись в 
её эффективности и превращении 
партии в клуб бюрократов, стали 
её покидать. 

Думаю, что жителям нашего горо-
да и района нужно активнее отста-
ивать своё мнение, конституци-
онные права и не проходить мимо 
любой несправедливости. Вме-
сте – мы большая сила, которой 
по плечу решение любых проблем. 
Главное, на предстоящих выборах 
каждому прийти на избиратель-
ные участки и сделать правильный 
выбор – за СПРАВЕДЛИВУЮ РОС-
СИЮ.   

Екатерина НИКИТИНА, домо-
хозяйка: 

– Я недавно вступила в партию 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  с жела-
нием приносить пользу обществу, 
конкретным людям. Например, 
изучать, обобщать их проблемы, 
доводить до сведения органов вла-
сти, сообща требовать их решения. 
Одному человеку это не под силу. 

Считаю, что именно партия СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ является 
именно той силой, которая может 
помочь нашим гражданам улуч-
шить их жизнь. Ведь сегодня мно-
гие жители нашего города и рай-

она  потеряли  доверие к власти, к 
партии «Единая Россия», потому 
что не видят положительных пере-
мен. Проблемы  в ЖКХ, образо-
вании, здравоохранении, культу-
ре как были, так и есть. Так дальше 
продолжаться не должно!

Токтар Сарсенгалиев, канди-
дат в депутаты Государствен-
ной Думы ФС  РФ VI созыва:

–  Я вступил в партию СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ осознанно, по 
идейным убеждениям. Они совер-
шенно созвучны тем политиче-
ским, социально-экономическим 
путям решения имеющихся в 
нашем обществе проблем, кото-
рые ясно и четко изложены в Про-
грамме партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ. 

Все мы сегодня видим, что про-
исходит в нашей стране. Полно-
стью дискредитировавшая себя в 
глазах избирателей партия «Еди-
ная Россия» не оправдала доверия 
и не смогла выполнить тех обяза-
тельств, которые щедро раздава-
ла накануне предыдущих выборов 
в Государственную Думу.

Придерживаясь стратегии пар-
тии СР, направленной  на соци-
альное  равенство для всего насе-
ления, а не только кучки олигар-
хов и чиновников партии власти, 
мы,  члены партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, депутаты от СР, кандида-
ты в депутаты Госдумы боремся за 
то, чтобы жизнь наших сограждан 
становилась лучше, справедливее, 
с  уверенностью в завтрашнем дне.

Призываю всех земляков обяза-
тельно прийти 4 декабря 2011 года 
на избирательные участки и отдать 
свои голоса  партии №1 в избира-
тельном бюллетене  – СПРАВЕД-
ЛИВОЙ  РОССИИ!

«Ïî÷åìó âû ðåøèëè âñòóïèòü 
â ïàðòèþ ÑÏÐÀÂÅÄËÈÂÀß ÐÎÑÑÈß?»

ÃËÀÑ ÍÀÐÎÄÀ Ê ÏÐÀÂßÙÅÉ ÏÀÐÒÈÈ
Кому же голос свой отдать, не вам ли?

Опять вопрос – зачем, чтоб снова с вами «воевать»?

Мы говорим от «мосек» тем «слонам»,

Которые не снисходят к нам:

Не дело обижать и без того униженных людей,

Тем более, процент за жизнь уплачен вам немалый.

Содержим мы и ЖКХ, и МКРЦ,

Хватает и карман набить ваш «налом».

А что взамен мы видим?

Пустые обещания, коррупцию и нищету.

За скорбь в душе своей мы видим только грязь.

Плати, из кожи лезь, без всякой лишней там отсрочки,

А коль открыто говоришь об этом – бойся нас!

Устали мы терпеть такие униженья,

Придем на выборы сказать вам «Нет»!

Простите, если резко – сдали нервы,

Таков ответ от «мосек» вам на этот раз!

Обидно…ведь живём в одном селенье

И нет войны, не видно и добра,

Какое же взрастим мы поколенье?

Смотри и плачь, с колен вставай, Страна!

 Любовь КОВАЛЬ,
член СР, мать двоих детей, 

г. Маркс


